



Liebe Spender und Spenderinnen

2015 war ein wichtiges Jahr für IMPULS. Zum ersten Mal konnten wir dank Ihrer Hilfe Projekte in Nicaragua umsetzen.

Herzlichen Dank, dass Sie uns geholfen haben, dies möglich zu machen!

RÜCKBLICK

Die 34 Kinder der Schule "La Laguna" konnten mit Schulmaterial und Mittagessen versorgt werden. Dies hat laut Lehrerin zu einer Leistungssteigerung der Kinder geführt. Wir sind besonders stolz darauf, dass zwei Schüler bei einem regionalen Wettbewerb die ersten beiden Plätze in Literatur belegt haben.



Zitat Kind: "Es ist schon speziell, dass uns Menschen helfen, die uns noch nicht mal kennen. Ich bete jeden Abend für die netten Menschen in der Schweiz, dass auch sie immer genug zu essen haben und uns weiter helfen werden".

Beeindruckt sind wir vom Beitrag, welchen die Eltern leisten. Einige Mütter sammeln das Holz für den Herd und andere bringen Gemüse und Eier für das Mittagessen vorbei.

AUSBLICK

Dieses Jahr werden wir weiterhin die 34 Kinder unterstützen und bereits möchten fünf weitere Kinder dieselbe Schule besuchen. Die Aktivitäten von IMPULS haben sich im Dorf schnell rumgesprochen. Bald werden wir die Schulbibliothek und die Bibliothek für die Kinderbücher einrichten. Ein lokaler Metallbauer arbeitet schon fleissig an den Bücherregalen.



Des Weiteren haben wir geplant, Geld für den Bau einer neuen Schule in einer anderen Gemeinde für 100 Kinder zu sammeln. Diese Kinder werden zurzeit unter freiem Himmel unterrichtet, da das Geld für den Bau eines Gebäudes schlicht fehlt.

Seit kurzem und weiterhin unterstützen wir die beiden alleinerziehenden Mütter Kenia und Amber mit monatlichen Beiträgen für ihren Lebensunterhalt.

All dies ist dank Ihren Spenden möglich. Wir danken Ihnen, dass Sie uns auch in diesem neuen Jahr wieder dabei unterstützen werden, Kindern in Nicaragua Würde zu verleihen.

Mit freundlichen Grüssen

Das Verein IMPULS Team

Wir verleihen Kindern Würde!

www.vereinimpuls.ch